



SELK

Einladungsschreiben des Leiters der Bläzerschulung 2026 in Tarmstedt

16.01.2026

Liebe Schwestern und Brüder im Glauben!

Mein Name ist Friedrich Müller. Ich stamme aus Dresden. Dort bin ich mit Haus-, Kirchen- und Musikschul-Musik aufgewachsen und habe in Weimar Orchestermusik mit Hauptfach Horn studiert. Ich lebe seit bald zehn Jahren mit meiner Familie in Bremen und arbeite bei den Bremer Philharmonikern. Meine Familie und ich sind Glieder der Zionsgemeinde Sottrum.

Vom 27. bis 29. März findet in unserer Tarmstedter SELK-Gemeinde eine musikalische Bläzerschulung statt. Wir beginnen die Schulung am Freitagvormittag mit einer kurzen Andacht und einer Kennenlernen-Runde der Teilnehmer und Dozenten. Enden wird die Schulung am Sonntag Palmarum mit dem Gemeinde-Gottesdienst und anschließendem Mittagessen.

Ich bin der Leiter der Schulung und werde von einem tollen Team von Tarmstedter Gemeindegliedern, Studenten der Musikpädagogik, Berufsmusikern und erfahrenen Posaunenchorbläsern unterstützt.

Ich freue mich auf zahlreiche Anmeldungen von Jung und Alt, Anfängern und Fortgeschrittenen, Zurückhaltenden und Draufgängern.

Lasst uns zusammenkommen, uns kennenlernen, uns wiedersehen und musizieren zur Ehre Gottes und zur Freude unserer Mitmenschen.

Verpflegt werden wir von der Gemeinde und übernachten werden wir in Gastfamilien.

In Vorfreude auf die gemeinsame Zeit,

Friedrich Müller